

Dotación de salas

Totalmente habilitadas y funcionando están las trece Salas de Clases del Tercer Piso del Edificio de Computación, lugar que con anterioridad era ocupado por la Biblioteca Central de la Facultad. Las autoridades del actual Decanato y de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, se propusieron renovar y remodelar las salas de clases con el fin de proporcionar a los estudiantes de la Facultad de un mejor habitat. La inversión de las trece salas, que tienen capacidad para 25, 52 y 66 alumnos, sobrepasa los 100 millones de pesos, tomando en cuenta las obras y el mobiliario. El Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Jaime Gibson, manifestó que la modernidad de las salas tiene que ver con la calidad de la docencia, que tiene muchas facetas, y una de ellas, es que la infraestructura sea apropiada. Recordó que hace algunos años también se realizaron trabajos de remodelación de salas ubicadas en los edificios de Física y Química, los que sufrieron graves deterioros ocasionados por el terremoto de marzo de 1985. «Ahora estamos con las salas del Edificio de la Escuela en el ala Sur y las del Tercer Piso de Blanco. Vamos a continuar -añadió- mejorando el equipamiento de mobiliario y también de ayuda audiovisual para la realización de clases y está todavía pendiente un proyecto muy importante que es el Edificio de Aulas.» Al referirse a los actitudes de los estudiantes ante los cambios experimentados en la infraestructura de las aulas y baños, comentó que es muy positiva y que más allá de los comenta-

rios favorables, uno lo percibe en la manera que han cuidado y cuidan el moderno mobiliario renovado. «Así, que sin duda, es una reacción que es un buen indicador que el alumno lo percibe como un progreso que le es propio», acotó. Informó, asimismo, sobre la habilitación de Salas para Profesores y Auxiliares en el ala Sur y otra Sala en el Tercer Piso de Blanco. «No estamos pensando sólo en los alumnos, sino también mejo-



rar la infraestructura para los profesores. «Incluso -agregó- en la nueva sala de profesores habrá disponibilidad de computadores para que puedan trabajar en algún tema o preparar algo que van a exponer con ese tipo de equipamiento para clases o revisar el correo electrónico. De modo, que estamos tratando que para alumnos y profesores, la infraestructura esté al nivel de la docencia, que creemos, es la mejor que se imparte en este país en esta área», finalizó señalando.